NOTA PRENSA

Santander, 19 de junio de 2013.-

CÉSAR NOMBELA, RECTOR DE LA UIMP, PRONUNCIARÁ EN SANTANDER LA CONFERENCIA DE CLAUSURA DE LAS III JORNADAS DE BIOÉTICA

Organizada por la Asociación Cántabra Pro-Vida, tendrá lugar en Casyc el viernes 21 de junio a las 19:30h

Las III JORNADAS DE BIOÉTICA, bajo el título "¿Cómo construir una cultura de la Vida?", dieron comienzo el pasado viernes 14 de junio con un nutrido número de asistentes, que con gran interés escucharon a cargo de la profesora Gloria Tomás y Garrido, Catedrática honoraria de Bioética de la Universidad San Antonio de Murcia, una disertación que abordaba el tema de "La defensa de la vida humana a través del cine".

Tras la misma, se celebró una emotiva Mesa Redonda de testimonios personales bajo el título "Vidas al servicio de la Vida", en la que participaron tres personas provenientes de diversos ámbitos de nuestra comunidad que trasladaron al auditorio, en clave personal, cómo ofrecen sus vidas para ayudar a "edificar" la vida de otros.

Las jornadas se clausurarán este viernes 21 de junio, a partir de las 19:30 horas, con una conferencia impartida por *César Nombela Cano*, Rector Magnífico de la UIMP (Universidad Internacional Menéndez Pelayo) y Catedrático de Microbiología de la Universidad Complutense de Madrid. La misma lleva por título "*Educar para la Vida: un camino de humanización*". La presentación correrá a cargo de D. Fernando Etayo, Vicerrector de Ordenación Académica de la Universidad de Cantabria.

Más información: Esperanza González 649.73.46.20

E-mail: providasdr@yahoo.es